

むすびだより

(12・1月号)

早いもので、あっという間に1年の変わり目を迎える季節となりました。改めて振り返ると、子どもたちの新たにできるようになったことやより力が伸びたことなど、それぞれの変化や成長が確かに感じられます。

さて、今回むすびだよりは12月と1月の活動の様子をお届けします。日々の活動を楽しむ子どもたちの姿をどうぞご覧ください。

12月



「冬が本格的になる前に…」ということで、比較的暖かい日をねらって新浜公園へ遊びに行ってきました。季節柄しばらくの間外遊びの頻度が少なくなってしまうぶん、子どもたちのアイディアを取り入れながら室内の活動を楽しく工夫できたらいいな、と思っております。

12月はその他フルーツバスケット、クリスマス制作、年末大掃除などを行いました。

1月



冬休み中、カレー作りを行いました。野菜を洗う、皮をむく、切る、かき混ぜる…各自得意な作業を分担し、みんなで協力し合うことができました。全部を一人で完成させるのは難しいものでも、「自分も何かできる」「みんなでやればできる」体験を大事にできたらいいな、と思います。

作ったカレーは美味しく食べました。なかには、苦手な野菜にも挑戦して、頑張って食べている子もいました◎



新スタッフの紹介

竹内 桃子:新スタッフの竹内桃子です。山下教室の優しいお友達の皆さんと楽しく過ごさせてもらっています。よろしくお願ひいたします。

金子 輿人:むすびカレッジから異動してきました。放デイは、初めてなので色々教えてもらいながら、子供たちと楽しく活動しながら、皆の良い所をたくさん見つけていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。